

Heboh Anak Elon Musk Bilang ke Trump: Kamu Bukan Presiden, Tutup Mulut Kamu!

Category: Internasional, News
written by Redaksi | 15/02/2025



ORINews.id – Kemunculan Kepala Efisiensi Pemerintah AS (DOGE), Elon Musk, di ruang kerja Presiden Donald Trump dengan membawa anak lelakinya yang bernama X AE A-Xii, pada Selasa (11/2) memicu spekulasi di internet hingga kini. Omongan anak Musk yang berusia 4 tahun itu jadi sorotan.

Banyak orang menebak apa saja yang diucapkan oleh anak Musk itu kepada Trump yang duduk di kursi presiden, sementara ayahnya sedang berdiri memberi pernyataan kepada pers.

Sebagian orang meyakini X berkata pelan pada Trump, *You are not the President, you need to go away* (Kamu bukan presiden, kamu harus pergi/pergilah kamu).

Trump dengan gaya khasnya, tampak mencueki tindak tanduk bocah bermantel coklat yang berada di dekatnya itu.

Sebagian orang juga meyakini X berkata, "I want you to shush your mouth!" (aku ingin kamu diam/tutup mulut atau bahasa kasarnya, diam kamu! tutup mulut kamu!).

Namun, sebagian orang menilai X tidak mengatakan hal itu. Sebagian lainnya berpendapat bahwa pernyataan X bukan ditujukan pada Trump, tapi ditujukan kepada para jurnalis yang berada di Ruang Oval Gedung Putih itu.

Hingga kini, spekulasi pernyataan X masih menjadi sensasi di internet dengan pro kontranya. Banyak yang mengulang-ulang video untuk memastikan omongan X.

Adapun gerak-gerik X lainnya juga menjadi perhatian. Misalnya, X mengupil dan meny eserkan ke meja kerja Trump – meja pemberian Ratu Victoria pada tahun 1880.

Ada juga X yang menggelayut di kaki ayahnya sehingga Musk mengangkat X ke bahunya dan membiarkan X mempermainkan rambut dan kupingnya saat miliarder itu menjawab pertanyaan jurnalis.

Trump sendiri sebelumnya memperkenalkan X kepada jurnalis dan menyebutnya sebagai "anak ber-IQ tinggi".

Mengutip The Straits Times, kemunculan X di depan publik tidak menyenangkan ibunya, penyanyi-penulis lagu Grimes, yang saat ini sedang terlibat dalam perebutan hak asuh dengan Musk atas X dan anak-anak mereka yang lain, yaitu Exa Dark Siderael (3 tahun) dan Techno Mechanicus (2 tahun).

"Seharusnya dia tidak muncul di depan publik seperti itu," ujar Grimes di akun X. Meski demikian dia senang X disebut tampil sopan.

Dalam berbagai kesempatan, Elon Musk – yang memiliki 12 anak dari tiga perempuan – memang sering membawa X.

Misalnya ketika bertemu Presiden Erdogan ada 2023 di Turki saat membahas masa depan Tesla. Musk juga membawa X dan dua adiknya saat bertemu PM India Narendra Modi yang bertandang ke

AS pekan ini.[]